



Camagüey- El teatro Avellaneda de la ciudad agramontina acogió el talento de los artistas aficionados pertenecientes a la Dirección Territorial de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA S.A), como parte de los festejos por los aniversarios 61 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y 62 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM).

El espectáculo contó con una representación de todas las manifestaciones del arte, entre las que predominaron la música y el teatro, al tiempo que el Grupo Humorista de aficionados de ETECSA regaló a la audiencia una muestra del choteo criollo con la interpretación de personajes cotidianos.

Del tango Por Una Cabeza, de Carlos Gardel, y la pieza Viva la Vida, de la banda británica Coldplay, pudieron disfrutar los presentes de la mano de la Orquesta de Cámara del Conservatorio de Música José White.

De igual forma los reconocidos payasos Cebollita y Florecita inspiraron carcajadas y ovaciones de la audiencia, al ofrecer un fragmento de su repertorio para adultos.

La danza, la declamación e incluso el modelaje marcaron el espectáculo dirigido por Mario Mendoza para todos los públicos.

De la mano de Dayanne Francés Ferrera, secretaria general de la UJC en el distrito Cándido

Desarrollan comunicadores camagüeyanos Festival de Artistas Aficionados

Última actualización: Lunes, 10 Abril 2023 10:55

Visto: 238

González, el colectivo recibió un reconocimiento especial por el quehacer destacado de la membresía en todas las esferas sociales.

Texto y foto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte